

Pont-de-Roide Portes ouvertes chez les musiciens

Samedi a eu lieu l'opération portes ouvertes à l'école de musique de l'harmonie-fanfare rudipontaine. Un événement qui avait eu lieu pour la première fois lorsque la salle de musique avait été rénovée et agrandie, afin de faire découvrir ce lieu aux Rudipontains. Devant le succès de ces portes ouvertes, les musiciens ont donc continué d'ouvrir leurs portes au public toutes les années. Une façon originale de faire découvrir leur univers, leur façon de travailler et de former les jeunes afin qu'ils puissent rejoindre les rangs de l'harmonie-fanfare.

Ouvrir ce lieu permet à tous de venir voir le bel outil de travail dont dispose l'harmonie, de rencontrer les professeurs. Chacun peut choisir son instrument et pourquoi pas évoluer et en changer plus tard au fil des progrès. Rejoindre l'harmonie-fanfare c'est aussi prendre part à diverses manifestations, la plus récente, leur participa-



■ Portes ouvertes à l'école de musique de l'harmonie-fanfare rudipontaine.

tion aux cérémonies du 70^e anniversaire de la libération de Pont-de-Roide pour l'inauguration du camp militaire mais aussi lors du défilé pour lequel tous les musiciens avaient revêtu des tenues d'époque.

Bien sûr, l'harmonie joue

également lors des cérémonies commémoratives au monument aux morts, les musiciens font aussi plusieurs concerts dans l'année... C'est un ensemble dynamique, représenté par l'harmonie et l'orchestre jeune qui évolue sans cesse, avec de nouvelles

musiques, de quoi séduire un large public.

Le 11 octobre à partir de 20 h, loto de l'harmonie-fanfare rudipontaine à la salle polyvalente. Le 22 novembre concert de la Sainte-Cécile à partir de 20 h 30 à la salle polyvalente.